

GABINETE DEL PRESIDENTE PICADO

Don José Joaquín Peralta Esquivel a Agricultura, don René Picado a Seguridad, don Ricardo Fernández Peralta a Fomento, don Fernando Soto Harrison a Gobernación, don Hernán Zamora Elizondo a Educación, Dr. Solón Núñez a Salubridad y don Miguel Brenes a Trabajo

Todos los siete secretarios de estado designados han aceptado tal designación

El señor Presidente electo licenció don Teodoro Picado, se ocupa en las horas de la mañana y de la noche de los importantes asuntos relacionados con su próxima administración. En las horas de la tarde, de dos a seis, recibe a sus amigos en su casa de habitación. El licenciado Picado dejó resuelto ayer lo referente a la designación de siete de los secretarios de estado que formarán su gabinete, habiendo aceptado los designados para esas posiciones como también lo referente a la administración del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico. De acuerdo con ello el siguiente

es el gabinete del Presidente electo licenciado don Teodoro Picado.

Secretario de gobernación: Lic. don Fernando Soto Harrison

Secretario de Agricultura: don José Joaquín Peralta Esquivel.

Secretario de Fomento: Ingeniero don Ricardo Fernández Peralta.

Secretario de Trabajo: Lic. D. Miguel Brenes Gutiérrez.

Secretario de Educación Pública: Profesor don Hernán Zamora Elizondo.

Secretario de Seguridad Pública: don René Picado Milehachi.

ca: don René Picado Milehachi. Secretario de Salubridad Pública: Dr. don Solón Núñez Frutos.

En cuanto a los secretarios de Hacienda y de Relaciones Exteriores no han sido designados todavía. En esta semana se designará a los elementos que ocupen esas importantes posiciones. También resolvió el licenciado Picado que don Próspero Guardia Mora continúe al frente durante su ausencia de la Administración del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico que ha venido desempeñando con singular acierto.

Todavía no se han designado los Secretarios de Hacienda y de Relaciones Exteriores con cuyas designaciones se completa el Gabinete del Presidente Electo

Don Próspero Guardia Mora continuará en la administración del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

La designación de esos siete secretarios de estado y la de administrador del Ferrocarril al Pacífico quedó resuelta ayer

EL MAS TREMENDO ATAQUE AEREO CONTRA BERLIN EJECUTADO ANOCHE

Mientras el grueso de las fuerzas atacantes arroja su mortífera carga sobre la capital de Alemania a razón de 140 toneladas por minuto, otras escuadrillas se lanzaron sobre Francfort

MIL DOSCIENTOS AVIONES, QUE ARROJARON 2.500 TONELADAS DE BOMBAS, PARTICIPARON EN ESTE NUEVO ATAQUE. — ROMA FUE NUEVAMENTE BOMBARDEADA POR RIVONES ALIADOS, E INFORMASE QUE TAMBIEN LO FUE CASTEL GANDOLFO, RESIDENCIA VERANIEGA DEL PAPA

NIEGASE QUE ARGENTINA LE HAYA DELARADO LA GUERRA AL EJE — LAS FUERZAS RUSAS HAN REBASADO A KRIVOIG ROG, DONDE SE LIBRARON VIOLENTOS CHOQUES. — COMPARABLE POR SU ENCARNIZAMIENTO A LA BATALLA DE LENINGRADO, ES LA QUE SE LIBRA EN VITEBSK

El general Mac Arthur afirma que los aliados no pueden derrotar al Japón por medio del bloqueo y de los bombardeos aéreos. — En la guerra moderna, dijo, sólo pueden lograrse resultados decisivos mediante los esfuerzos combinados de las tres fuerzas: de tierra, mar y aire

LAS FUERZAS SOVIETICAS PREPARAN EL ASALTO FINAL CONTRA NARVA, Y LLEVAN A CABO CON RAPIDEZ LA ELIMINACION DEL BOLSON DE CHERKASY

LLUVIA DE METRALLA SOBRE LAS HUMEANTES RUNAS DEL MONASTERIO DE MONTE CASSINO — CARROCCETTO, EN EL FLANCO SEPTENTRIONAL DE LA CABECERA DE PUENTE DE ANZIO, RECONQUISTADA POR LOS ALEMANES — DOS IGLESIAS DE ROMA RESULTAN RON DAÑADAS EN EL ULTIMO ATAQUE

Intensísima la ofensiva aérea aliada contra las posiciones de los nazis a lo largo del frente occidental de Italia — La artillería del octavo ejército rechazó furiosos contraataques germanos

LONDRES, 16 UP. — Una poderosa formación de bombarderos británicos compuesta por el grueso de la fuerza operativa nocturna de unos mil doscientos aviones descargó casi tres mil toneladas de bombas sobre la capital alemana en el mas reciente ataque que se haya efectuado en toda la guerra contra un solo objetivo complementado con una operación subsidiaria contra Francfort sobre el Oder. Mientras el grueso de las fuerzas atacantes arroja

ban su mortífera carga sobre la tan arrasada capital alemana a razón de 140 toneladas por minuto, otras escuadrillas se lanzaron sobre Francfort sobre el Oder, a solo 80 kilómetros al este de Berlín. Solo 45 aviones o sea menos del 4 por ciento del total de la fuerza atacante, se perdieron en las operaciones y un aumento oficial dice que aparatos Mosquito que evolucionaron sobre Berlín después de la incursión observa da una vasta zona en llamas de

la que se desprendían nubes de humo que se elevaban hasta seis mil metros. Aparatos Mosquito bombardearon también objetivos del oeste de Alemania y de Holanda durante la ofensiva nocturna. Las formaciones nocturnas que operaron anoche constituyen la mayor fuerza aérea que jamás haya sido destacada por la aviación británica y llevan la ofensiva aérea de preavisación contra Alemania a un elevado nivel de intensidad en momentos en que arrecian los ataques diurnos contra el oeste de Francia. El ministerio de aviación ha anunciado que el peso de bombas arrojadas sobre Berlín ascendió a más de 2500 toneladas y que esa cantidad es mayor que cualquiera arrojada en años anteriores contra cualquier objetivo. Protegida por densas nubes la formación británica

llegó sobre Berlín aproximadamente a las 21 horas y cumplió su cometido en 20 minutos. Se cree que el ataque ha devastado una gran parte de Berlín ya parcialmente en ruinas a consecuencia de los 14 ataques anteriores y se presume que el resto de la capital está paralizado, por lo menos temporalmente. Los tripulantes de la formación atacan te manifestaron su regusto haber observado grandes incendios, que producen un resplandor rojo rojo en el cielo sobre la ciudad. Se informa que el ataque de anoche no solo ha sido el mas intenso sino también probablemente el mas concentrado y efectivo que se haya realizado hasta ahora contra Berlín. Sin embargo en las esferas informadas se cree que falta mucho por hacer antes de lograr la completa destrucción de la ciudad, y por cierto que otros 3 ó 4 ataques no bastarían para poner fin a la tarea. Oficialmente se calcula que 21.300 toneladas de explosivos han caído sobre Berlín en los 14 ataques de primera categoría realizados contra esa ciudad desde el 18 de noviembre último, pero se agrega que la dificultad de obtener fotografías impide la cabal estimación de los daños.

ULTIMA HORA

SAN JOSE, C. R. MIERCOLES 16 DE FEBRERO DE 1944

DISMINUYE la LLEGADA de VAPORES a PUNTARENAS

La Secretaría de Hacienda ha girado instrucciones terminantes a la aduana de Limón, para que esa harina sea transportada íntegramente a esta capital

En la tarde de hoy, llegará a esta ciudad el cargamento de harina constituido por 2.800 bultos de 2 quintales de peso cada bulto

Durante el tiempo transcurrido del presente mes han llegado mucho menos que en los meses anteriores

En cambio se ha intensificado el movimiento por Limón a donde llegan numerosos barcos

Nos enteramos esta mañana que durante la primera quincena del presente mes se ha operado una disminución en el número de barcos que llegan a nuestro principal puerto del Pacífico.

Efectivamente, Puntarenas se ha visto muy visitada por los barcos, que en los meses anteriores venían en proporción mucho más elevada. En consecuencia ha disminuido también la cantidad de mercaderías recibidas por esa vía.

En cambio por Limón ha aumentado bastante el número de barcos y las importaciones por ahí han sido mucho más elevadas.

En fuentes oficiales se nos suministró hoy la grata noticia de haber llegado a Limón un cargamento de harina, cuyo monto asciende a 2800 bultos de 2 quintales de peso cada bulto.

La Secretaría de Hacienda giró ayer mismo terminantes instrucciones a la Aduana de Limón para que esa harina sea transportada íntegramente a esta capital.

En fuentes oficiales se nos suministró hoy la grata noticia de haber llegado a Limón un cargamento de harina, cuyo monto asciende a 2800 bultos de 2 quintales de peso cada bulto.

La Secretaría de Hacienda giró ayer mismo terminantes instrucciones a la Aduana de Limón para que esa harina sea transportada íntegramente a esta capital.

5¢ EJEMPLAR

Llegó harina hoy

ELECTA AYER LA PRIMERA COMISION MIXTA ESPECIAL DE SALARIOS MINIMOS

Esta comisión conocerá de los salarios de los trabajadores de la Northern Railway Company y quedó integrada por don José Manuel Sáenz Witting y don Nicolás Peña Cañas como representantes de la compañía y por don José S. Soto Molina y don Nestor Ramírez Urrutia como representantes de los trabajadores

Se llevó a cabo ayer, en la Secretaría de Trabajo y Previsión Social, el sorteo de los nombres de las personas que integrarán la Comisión Mixta Especial de Salarios Mínimos de la Northern Railway Company. Este sorteo se verificó a presencia del señor Miguel Brenes Gutiérrez y del secretario de Trabajo Lic. don Miguel Núñez. La Comisión General de Salarios Mínimos, formada por don José S. Soto Molina, Lic. don Jaime Luján, don Esteban Rodríguez y don Miguel Núñez, se encargará de la integración de esta junta.

CARGAMENTOS DE SEMILLAS ENVIA ESTADOS UNIDOS A LAS NACIONES LATINOAMERICANAS

BAJO EL PLAN DE LA ADMINISTRACION DE VIVERES DE AQUELLA NACION, LOS ESTADOS UNIDOS COMPARTEN SUS EXISTENCIAS DE SEMILLAS DE LEGUMERS Y OTROS FRUTOS

La distribución de semillas de legumbres se considera de gran importancia para estimular a la población civil a producir comestibles para su propio consumo

Las otras repúblicas de América reciben la proporción que les corresponde de semillas de frutos comestibles que se distribuyen bajo el plan de Administración de Viveres de los Estados Unidos. PASA a la Pág. CUATRO

15 MINUTOS ESTUVO HOY EN SAN JOSE MR. REINDORP

En ruta hacia Lima, Perú, pasó por Costa Rica, siendo saludado en el aeropuerto de La Sabana, por Mr. William G. Gaudet, secretario ejecutivo del comité de coordinación de Costa Rica

Mr. Reginald C. Reindorp fué el fundador de la Escuela del Aire que desde hace un año viene laborando en nuestro país

En la mañana de hoy arribó a bordo de un avión de PAA, el distinguido profesor norteamericano Mr. Reginald Reindorp, quien por espacio de varios meses permanecerá aquí enseñando en Costa Rica, una obra de perfeccionamiento cultural, tan desde la cátedra que dictó en la Escuela de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional, como también desde la Escuela del Aire, la magnífica institución por él fundada y que ha sido fundada como modelo para otros centros similares. Mr. Reindorp es un gran amigo de Costa Rica y aquí dejó esta mañana PASA a la Pág. CUATRO

POSEE CUALIDADES SUMAMENTE DESTRUCTIVAS CONTRA LA MOSCA LA POLILLA Y PARTICULARMENTE CONTRA LOS PIOJOS

Se fabrica en forma de polvo y es suficientemente fuerte para que con una sola aplicación se obtenga excelente resultado, como se ha demostrado ahora en la guerra

Un nuevo agente químico, conocido científicamente por el nombre de "Bicloruro-difenilo-triclorotano", al que popularmente se le llama BDT, fué adoptado recientemente por el ejército de los Estados Unidos como repelente eficaz contra los piojos.

Durante la guerra pasada este problema de los parásitos fué uno de los más difíciles que se presentaron al Cuerpo Médico del Ejército; sin haber logrado descubrir ningún insecticida eficaz.

La nueva preparación está compuesta de clorhidrato, monóxido de bencina y ácido sulfúrico. Fué descubierta en 1874 por un sábio alemán. Sin embargo, no fué sino hasta el año 1939, que una casa de productos químicos suiza, la Geigy, Inc., llevó a cabo minuciosos experimentos e hizo informes sobre las cualidades de dicho insecticida. El análisis resultó muy satisfactorio e indicó cualidades destructivas muy poderosas, contra la mosca, la polilla y particularmente contra los piojos.

Esta nueva preparación se fabrica en la forma de polvo, y es suficientemente fuerte para que una sola aplicación sobre la tela de protección dure un período de dos meses, aunque sea lavada semanalmente.

DESCUBIERTA eficiente preparación contra insectos

La Junta de Abastos ha resuelto integrar una Junta de Racionamiento de la Harina que tendrá a su cargo el reparto de este producto para los talleres de panadería y derivados de la harina en esta capital y provincias.

Esta junta quedó integrada por tres personas: un representante de los importadores, otro de los industriales panaderos y por un obrero

de los importadores de este artículo, un representante de los industriales panaderos y anexos y un representante de los trabajadores de la harina. Esta junta funcionará hoy otorgando las cuotas de harina indispensables que tomará de los 2800 bultos desembarcados en puerto Limón.

ESPANTOSAMENTE ARROLLADA LA MENOR IRMA ANGULO MONTROYA

A ESO DE LAS DOS DE LA TARDE, Y CUANDO SE BAJABA DEL BUS DE PASAJEROS N° 173 EN EL SECTOR DEL RÍO TORRES, CARRETERA A HEREDIA, FUE ARROLLADA POR EL CARRO 71 DE ENTRE UN CHARCO DE SANGRE FUE INMEDIATAMENTE LEVANTADA Y CONDUCTA AL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, DONDE QUEDO INTERNADA.

Informes que nos fueron suministrados ayer tarde dan cuenta de un grave accidente reportado ante la Comandancia de Tránsito. Según dicho parte, a las dos de la tarde algunos pasaje...

SE EFECTUARA EL VIERNES LA ANSIADA PELEA MORUA vs. G. MESEN

LAS NUEVAS ESTRELLAS DEL BORO NACIONAL PELEANDO EN EL RING PROFESIONAL. En los círculos del boxeo nacional será recibida con gran entusiasmo y verdadero júbilo la noticia de que el viernes próximo la Academia Nacional de Boxeo presentará un programa...

Excursión mexicana en C. Rica

A FINES DEL PRESENTE MES, LLEGARAN A ESTA CAPITAL 40 EXCURSIONISTAS MEXICANOS QUE ESPERAN CONOCER LOS PRINCIPALES LUGARES DE ESTE PAIS.

Se nos ha informado del próximo arribo a esta capital, de un grupo integrado por 40 excursionistas mexicanos, quienes esperan realizar un recorrido por todo el país para conocer los prin...

LONDRES, 16. UP.— La radio de Berlín anunció oficialmente que las fuerzas rusas están lanzando vigorosos ataques locales al sur de Staraya Russa.

ARGEL, 16. UP.— La artillería norteamericana descarga lluvia de metralla contra 15 humeantes ruinas del monasterio de Monte Cassino mientras la infantería del quinto ejército se concentra en las faldas del Monte para lanzarse al asalto contra los alemanes que defendían la cumbre. Un anuncio oficial dice que el monasterio ha sido destruido por las granadas y las bombas de los ataques de ayer, pero los alemanes que defienden la cima se han atrincherado nuevamente y luchan con gran encarnizamiento a pesar del riego y mortífero fuego de artillería de campaña norteamericana emplazada en el valle. Las informaciones oficiales revelan que la lucha se reanuda en la zona de Cassino y...

OTRA ESTAFIA

Nuevamente es acusado por este delito un joven de la mejor sociedad capitalina. Se planteó ayer formal acusación por estar contra un distinguido joven de la mejor sociedad capitalina quien autorizó a una distinguida señora para que retirase su giro de una de las dependencias oficiales de esta ciudad.

Desgraciadamente, la autorización no se pudo hacer efectiva por que el indicado había retirado con anterioridad su giro. Esta es ya la segunda vez que este "distinguido" joven es acusado por el mismo delito.

La batalla por la ciudad de Cassino no propiamente dicha sigue desarrollándose en forma lenta pues los alemanes se han atrincherado sólidamente en los edificios y los aliados se ven obligados a desalojarlos separadamente de cada uno de ellos. Se ha confirmado oficialmente la noticia de que las fuerzas angloamericanas han ocupado por lo menos aproximadamente una tercera parte del poderoso baluarte.

MONTEVIDEO, 16 UP.— Mañana a las 9 horas por el tren internacional llegará a esta capital el general Pedro Aurelio Goez Montoya, delegado de Brasil ante el comité de emergencia para la defensa del continente. Será recibido por miembros del comité, representantes del ejército y personalidades diplomáticas y consulares.

MOSCU, 16. UP.— Mientras prosigue vigorosamente el avance convergente de las fuerzas rusas sobre el baluarte de Pskov y se acerca con rapidez a su fin la eliminación del bolsón de Cherkassy parece ser inminente el asalto...

te final contra Narva. El ala de recha de las fuerzas operan al mando del general Gorovov ocupan toda la franja oriental del río Narva desde la bahía del mismo nombre hasta el lago Peipus poderosos contingentes se encuentran frente a la ciudad propiamente dicha. Se presume que el asalto contra la plaza ha sido demorado hasta la llegada de refuerzos tras del avance de 160 kilómetros desde Leningrado. Mientras tanto las 3 columnas rusas que se desplazan en forma convergente hacia el baluarte de Pskov, la ve de entrada a Letonia, han avanzado otros 11 kilómetros conquistado varias localidades, entre ellas la de Górodets a 22 kilómetros al sudeste de Luga. En el frente de Ucrania las fuerzas de los generales Vatutin y Konev persiguen con gran energía la tarea de completar la exterminación de los contingentes cercados al oeste de Cherkassy, después de haber rechazado las desesperadas tentativas de fuerzas acorazadas enemigas por liberar a las tropas apuradas. La artillería y la infantería rusas lograron innovar a las puntas de lanza de von Manstein que habían conseguido introducir cubas en las líneas soviéticas al noroeste de Zvenigorodka y prosiguiendo sus vigorosos ataques concentrados han reducido el bolsón a una superficie de 90 kilómetros cuadrados aproximadamente.

En ediciones anteriores de ULTIMA HORA, hemos informado de la petición formulada por una dama norteamericana al Patronato Nacional de la Infancia para que esta institución le haga entrega, a la mayor brevedad posible, del menor Alberto Esquivel, a quien esa dama desea adoptar.

Esta petición fue considerada por los penserosos del Patronato y aprobada, esperándose únicamente que un distinguido comerciante de Grecia, de apellido Hernández, ponga a disposición del Patronato los documentos necesarios que obran en su poder.

En ediciones anteriores de ULTIMA HORA, hemos informado de la petición formulada por una dama norteamericana al Patronato Nacional de la Infancia para que esta institución le haga entrega, a la mayor brevedad posible, del menor Alberto Esquivel, a quien esa dama desea adoptar.

Esta petición fue considerada por los penserosos del Patronato y aprobada, esperándose únicamente que un distinguido comerciante de Grecia, de apellido Hernández, ponga a disposición del Patronato los documentos necesarios que obran en su poder.

En ediciones anteriores de ULTIMA HORA, hemos informado de la petición formulada por una dama norteamericana al Patronato Nacional de la Infancia para que esta institución le haga entrega, a la mayor brevedad posible, del menor Alberto Esquivel, a quien esa dama desea adoptar.

Esta petición fue considerada por los penserosos del Patronato y aprobada, esperándose únicamente que un distinguido comerciante de Grecia, de apellido Hernández, ponga a disposición del Patronato los documentos necesarios que obran en su poder.

EL LICENCIADO TEODORO PICADO,

Tendrá mucho gusto de recibir a sus amigos, en su casa de habitación en Fuentes de Montes de Oca, de las dos a las seis de la tarde, con excepción de los días sábado y Domingo

Insiste una millonaria norteamericana en adoptar a un menor costarricense

Esta señora, millonaria, reside en el estado de Pensilvania y se ha dirigido nuevamente al Patronato Nacional de la Infancia, pidiéndole el envío del menor Alberto Esquivel quien reside en la ciudad de Grecia

En ediciones anteriores de ULTIMA HORA, hemos informado de la petición formulada por una dama norteamericana al Patronato Nacional de la Infancia para que esta institución le haga entrega, a la mayor brevedad posible, del menor Alberto Esquivel, a quien esa dama desea adoptar.

MONTEVIDEO, 16 UP.— "El País" en un artículo publicado en su página editorial señala que la situación a que ha sido sometido el gobierno de Bolivia, se mantiene sin cambio, en tanto que se van destacando varios aspectos favorables al mismo. Destaca las decisiones de la junta del mayor Villarroel de expropiar las firmas pertenecientes al este, y de modificar el gabinete en un sentido que parecería quererse a ligar a los elementos no bien vistos en círculos democráticos de América. Y nuevamente debe señalarse, agrega que el movimiento que llevó al gobierno a Villarroel y sus colaboradores desplazó a un gobierno que tenía sobre sí la responsabilidad de una represión que costó la vida a 400 obreros durante una huelga de mineros en Catavi. Podría agregarse todavía que el gobierno de Peñaranda actuaba principalmen...

te en función de intereses de los grandes magnates del estado Parí, Ramayo y Roschil quienes hasta ahora acostumbraban imponer la ley en Bolivia desde el extranjero siempre de acuerdo a sus conveniencias. Hay mucho que hacer en América para extirpar radicalmente los gérmenes antidemocráticos y lograr una auténtica colaboración entre todos los pueblos y todos los gobiernos. WASHINGTON, 16 UP.— La oficina del censo informó que la población civil de los Estados Unidos ha disminuido aproximadamente en cuatro millones de personas desde el primero de abril de 1940 hasta el primero de noviembre de 1943 lo que se debe principalmente al reclutamiento de hombres para las fuerzas armadas y mujeres para los servicios auxiliares. A la última fecha había 127,208,899 civiles en la Unión.

OTROS DOS GRAVES ACCIDENTES DE TRANSITO

Dos partes presentados ante la Comandancia de Tránsito dan cuenta de dos graves accidentes registrados ayer, a las cinco y cuarenta y cinco minutos de la tarde

Ante la Comandancia de Tránsito fueron presentados ayer dos partes por dos graves accidentes registrados ambos a la misma hora: a las cinco y cuarenta y cinco minutos de la tarde.

Los partes dicen así: A las 17.45 en Avenida 89 C. 29 circulaba el autobús 1384 rumbo al Este y conducido por Ramón Carmona y al llegar a la esquina...

na chocó con el Camión 1163 resultando el autobús con daños en la parte delantera.

A las 17.45 horas en Av. 29 C. 48 chocó el Camión 935 manejado por Miguel A. Salvatierra contra la Motocicleta 271 resultando la motocicleta con los daños siguientes: la llanta trasera estallada y decentrada.

El Reloj de Arena



ARGEL, 16 UP.— La aviación en sus operaciones de ayer atacó importantes objetivos alemanes como el monasterio del Monte Cassino y las playas ferroviarias de Roma, prestando además excelente apoyo a las tropas que operan al sur de la capital. Se efectuaron en total 1100 salidas de aviones de todos los tipos desde bombarderos pesados hasta cazas. El ataque contra Roma estuvo a cargo de las escuadrillas norteamericanas cuyos objetivos fueron las playas del ferrocarril de Trastevere y Tiburtina en las partes sudoeste y este de la ciudad respectivamente. Los bombarderos pesados Liberator, por su parte, operaron contra las instalaciones ferroviarias de Font Gibsoni y en apoyo directo de las tropas aliadas al sur de Ro...

ma atacaron asimismo Campo de una de las principales bases de las fuerzas germanas que obran en dicha zona. Otras escuadrillas importantes del enemigo en el frente de la cabeza de puente de Altona y Grotta Fucata fueron bombardeadas incursiones nocturnas por aviones británicos.

LONDRES, 16 UP.— Nuevamente fue atacada la capital italiana por las unidades aliadas. Revivió la radio de Roma que decadas sucesivas los aparatos cíclicos arrojaron bombas sobre los barrios residenciales. Aseguró el locutor que resultó dañado importante mercado y las iglesias de San Francisco de Asís y Santa Catalina de Siena.

AVISO

Secretaría de Hacienda y Comercio

Sección de Compras

Se hace saber a quienes interese:

Que de acuerdo con el decreto ejecutivo N° 66 del 28 de Setiembre de 1943, no se tramitará ninguna cuenta por mercaderías, enseres o materiales suministrados al Gobierno, cuya orden de Compra no haya sido hecha por medio de esta Dependencia con sujeción a las disposiciones establecidas en el Reglamento General de Compras para el Gobierno dictado por decreto N° 83 de 1° de Diciembre de 1943, que se publicó en la Gaceta N° 270 del siguiente día.

CARLOS QUIROS A.
Jefe Sección Compras de la
Secretaría de Hacienda y Comercio

La sensacional pelea Gilbert Mesén vs. Mariano Morúa

MESEN ES EL CAMPEON WELTER AMATEUR QUIEN FUE RETADO POR MORUA PARA UN BOUT DE FON DO DE DIEZ ROUNDS. Mesén aceptó el reto y siendo campeón amateur va a presentarse por primera vez en el ring de profesionales. — Este encuentro se efectuará el próximo sábado del Estadio Mendoza en un bout profesional.

No hay duda pues que, con tales antecedentes, el encuentro entre Gilbert y Morúa va a ser de los grandes, reñido y emocionante. Al tener noticias del bout los simpatizantes de ambos boxeado-

No soy el autor de ese audaz atraco

DICE VICTOR MANUEL SALVATIERRA (a) "BOMBETA", A UN REDACTOR DE "ULTIMA HORA"

En la tarde de ayer, recibimos la visita del señor Victor Manuel Salvatierra, (a) "bombeta" quien nos pidió aclarar los alcances de una nota que en este vespertino dijéramos a conocer en la edición de ayer.

El señor Salvatierra nos explicó así lo sucedido: "Cuando ese atraco se llevó a cabo, yo me encontraba detenido en la Penitenciaría, cumpliendo una condena por multa que me impuso la Agencia Principal

El Gran Consejo Electoral

está instalado en la Escuela "Vitalia Madrigal" de esta Ciudad situada en la Avenida 4ª, entre Calles 3a. y 5a. La Oficina permanecerá abierta todos los días, de las siete a las once de la mañana, de la una a las cinco de la tarde, y de las siete a las diez de la noche, con el objeto de recibir la documentación que entregarán las Juntas Electorales Provinciales de todo el país.

SANTOS LEON HERRERA
Presidente del Gran Consejo Electoral

ESTADIO MENDOZA

VIERNES 18 DE FEBRERO A LAS 9 P. M.

LA SENSACIONAL PELEA QUE ESPERA LA AFICION

A DIEZ ROUNDS

GILBERT MESEN vs. MARIANO MORUA

(Campeon welter Amateur) (El temible noqueador)

Las nuevas estrellas del boxeo nacional presentándose por primera vez en el ring de profesionales.

Promotores: Academia Nacional de Boxeo, subsidiaria del semanario 'Deportes'

REPORTAJE cinematográfico COSTARRICENSE

FITZ PATRICK, PRODUCTOR DE PELICULAS NORTEAMERICANAS, EMPRENDEN VIAJE A ESTE PAIS DENTRO DE POCOS DIAS A EFECTO DE FILMAR LOS PRINCIPALES ASPECTOS DE LA VIDA COSTARRICENSE

Noticias que hemos recibido de Guatemala, nos informan que el conocido productor cinematográfico norteamericano, Fitz Patrick, emprenderá viaje a nuestro país dentro de pocos días, con el objeto de filmar algunos aspectos de la vida costarricense. Conforme a la noticia que da a conocer la prensa guatemalteca, Fitz Patrick está concluyendo el reportaje cinematográfico de Guatemala; tarea en la que le acompañan dos expertos fotógrafos: Edwin Emanuel Olsen y Benjamin Donald Sharpe.

Además de Guatemala y Costa Rica, la Jira de Mr. Patrick comprenderá otros países centroamericanos.

ORDEN de CAPTURA

Fue extendida ayer en la tarde contra un comerciante especulador de harina. — Este señor recibía cantidades de harina por medio de la Junta de Abastos, no acatando los precios oficiales y vendiéndola con usura en Parrita, donde las panaderías hubieron de cerrar.

En vista de eso, se pidió a la Junta que no entregara más harina a ese señor, al mismo tiempo que se pide el procedimiento de ley.

Ante la Junta Central de Abastos fue presentada una queja por industriales de panadería contra un comerciante de harina, quien sacaba partidas de este artículo para venderlos con usura en Parrita. Esta desordenada especulación obligó a las panaderías de aquel lugar a clausurar sus labores. En vista de eso, se pidió a la Junta no hacer entrega de más partidas de harina a ese señor, al mismo tiempo que se pide su captura para el procedimiento.

NUMEROSAS APUESTAS PARA LA PELEA COX-INCERA

Desde que se anunció el sensacional encuentro de guantes entre los eternos rivales George Cox y Rodrigo Incera los fans del boxeo, y muy especialmente los simpatizantes de ambos boxeadores, están cruzando numerosas apuestas. Según se asegura Cox e Incera están apostando la bolsa en este encuentro. Aparte de eso el manager de Cox lanzó una cretada apuesta que han recogido los patronos de Incera. En la afición hay expectación por este match que, dadas las circunstancias y antecedentes, va a ser reñidísimo y si se quiere fulminante. Será un encuentro de mucha sangre dada la bravura de Incera y la técnica de Cox.

PROGRAMA

Del concierto que ejecutará la banda militar en el Parque Morazán a las 20 horas (8 p. m.)

Miércoles 16 de febrero de 1944. — Dirige: Maestro Julio Mata.

- 1.—Marcha festiva de los Océanos.—Castro Carazo.
- 2.—Paz y Labor.—Obertura Parés.
- 3.—Natividad.—Intermezzo.—Claypoole.
- 4.—Recuerdos de Chopin.—arr. Bekker.
- 5.—Mi ensueño.—Vals.—Waldteffel.

DE PLACEMOS EL HOGAR GUARDIA GUTIERREZ

En la Clínica Bíblica nació el lunes pasado una niña hija del joven hogar de don Mario Guardia Carballo y su estimable señora esposa doña Roxana Gutiérrez de Guardia. ULTIMA HORA le desea mucha felicidad a la recién nacida.

RENE PICADO

Recibirá a sus amigos de las dos a las seis de la tarde, excepto los Sábados y Domingos, en su casa de habitación, costado Norte de Parque Morazán.

ESTA DESAPARECIENDO EL PAN

EN ALGUNOS ESTABLECIMIENTOS COMERCIALES NO SE EXPENDIO PAN A LOS CONSUMIDORES ESTA MAÑANA

Nuevamente, el país está sufriendo por una seria crisis, como es la falta de harina. El tamaño y peso del pan ha sido reducido en algunas panaderías y en otras, la escasez de harina ha obligado a la disminución de la elaboración de este precioso producto alimenticio.

En la mañana de hoy, por ejemplo, faltó pan para el expendio en varios establecimientos comerciales de esta capital.

Esto indica que volveremos a las tortillas y a otros productos para completar la alimentación diaria de los hogares que cuentan con este medio de vida.

A LOS PATRONOS Y ASEGURADOS

LA CAJA COSTARRICENSE DE SEGURO SOCIAL

AVISA:

Que de conformidad con el Artículo 5º del Reglamento de la Ley Nº 17 de 22 de Octubre de 1943, todos los patronos deben pagar mensualmente en las oficinas de la Caja sus cuotas y las de sus asegurados y presentar con ese objeto dentro de los ocho primeros días de cada mes las planillas respectivas.

Que todos los patronos están obligados a exigir a sus trabajadores la presentación de las libretas de identificación expedidas por la Caja, y en caso de que éstos se negaren a obtenerlas o presentarlas, deberán reportar sus nombres a esta Institución.

Asimismo ADVIERTE que, de conformidad con el artículo 48 de la citada Ley, la Caja procederá a DENUNCIAR ante los Tribunales de Trabajo, sin EXCEPCION ALGUNA, a todos aquellos patronos o asegurados que no cumplan con esas disposiciones, lo que les hará incurrir en las sanciones legales del caso.

Febrero, 3 de 1944.

DELICAD DE SALUD EN CAPTIVO

Se encuentra enfermo en Cartago el joven don Victor Manuel López G., agente viajero de la Casa Comercial Compañía de aceites y Grasas, S. A.

También de Cartago, llegaron a esta ciudad la señora doña Eva Gutiérrez de López, y sus hijos Cecelia y Alvaro. ULTIMA HORA les desea cordialmente.

LO FELICITAMOS POR SU TRIUNFO QUE HA SIDO EL TRIUNFO PARA COSTA RICA

DICEN EN TELEGRAMA A "ULTIMA HORA" PARA EL LIC. PICADO LOS SEÑORES MANUEL A. UMAÑA Y JUAN L. VALVERDE

SAN JOSE, 15 DE ULTIMA HORA

Para el Lic. Teodoro Picado, lo felicitamos por su triunfo que ha sido el triunfo para Costa Rica. Comenzado por el doctor Calderón Guardia, que es el triunfo de los hombres que apelan la libertad, y no la esclavitud como unos pocos lo pensaron.

Manuel Antonio Umaña y Juan Luis Valverde.

15 SA

En r ludic Ga

Mr. R Aire

En la pais, PAA, pteame, Reind, varios año pas ndo recv no acer desde la

En las Islas Marshall

Un avión de la marina de los Estados Unidos vira volando muy bajo sobre el atol de Kwajalein, en el Pacífico central, después de haber hecho un blanco directo sobre un transporte japonés, incendiándolo. En este ataque, ejecutado por aparatos de un porta-aviones, quedaron averiados dos cruceros ligeros y seis transportes japoneses.

CUARTEL GENERAL ALIADO EN EL SUDOESTE DEL PACIFICO, 16 UP. — El general Mac Arthur afirmó que los aliados no pueden derrotar al Japon solo por medio del bloqueo y de los bombarderos aéreos y aliados en la guerra moderna los resultados decisivos únicamente pueden obtenerse por los esfuerzos combinados de las fuerzas de tierra, mar y aire. Mac Arthur hizo su declaración en rueda de periodistas hablando de los últimos éxitos aliados en el sudoeste del Pacífico en los que desempeñaron papel tan importante el bloqueo y los ataques de la aviación. Al preguntársele si consideraba que el Japon podía ser vencido con esos dos medios solamente, su respuesta fue categórica: "No. Los dos son armas muy poderosas, pero en la guerra moderna solo pueden lograrse resultados decisivos mediante los esfuerzos combinados de las tres fuerzas: de tierra, mar y aire. Ninguna de ellas ni las dos juntas pueden dar la victoria. El elemento más fuerte de los japoneses es su ejército al que debemos derrotar antes de que este asegure nuestro éxito. Lo esencial para la victoria es el trabajo coordinado del comando unido y bien equipado utilizado como una unidad y no la preponderancia de cualquiera de los tres elementos. Nos fusionamos si trazamos planes en otro sentido."

LONDRES, 16 UP. — La radio de París anunció que Castel Gandolfo fue nuevamente atacada ayer.

CUARTELES ALIADOS EN EL SO. PACIFICO, 16 UP. — El general Mac Arthur dice que los japoneses pueden ser vencidos solamente con el uso combinado de fuerzas terrestres, aéreas y navales. El Japon a su parecer no puede ser derrotado solamente con un bloqueo y bombarderos.

Mañana, estreno mexicano: Gloria Marin en: EL RAPIDO DE LAS 9.15

Mañana, en el CAPITOLIO, estreno Fox: George Montgomery en: EL ULTIMO DE SU NOMBRE

Próximo viernes, Regio Pre-estreno: Warner Bros. presenta: CASABLANCA con Humphrey Bogart, Ingrid Bergman y Paul Henreid. Una maravilla de la cinematografía.

Próximo Sábado, estreno Fox: Preston Foster y Lynn Bari en AGENTE SECRETO DEL JAPON

Presenta hoy a las 8. 7 y 9. 05 Cantinflas y María E. Márquez, en: ROMEO Y JULIETA

CAPITOLIO A las 7 y 8.45 Cantinflas en: AGUILA O SOL

ADELA A las 7 y 8.45 Ellen Dhw en: MISION EN ORIFANTE

AMERICA A las 7 y 8.45 Jorge Negrete en: PERJURA

CASTRO A las 7.30 Lloyd Nolan en: HABLA MANILA

Pronto: EL GLOBO DE CANTOLLA, con Mappy Cortés.

CUARTEL GENERAL ALIADO EN NAPOLES, 16 UP. — Los aviadores aliados están llevando a efecto una gran campaña aérea contra las posiciones nazis más importantes a lo largo del frente occidental en Italia. Los aliados han contenido en seco la ofensiva nazi, y ahora se espera una campaña terrestre por parte de los aliados.

MONTEVIDEO, 16 UP. — Circulos diplomáticos en Montevideo dan cuenta de una nueva crisis en el gobierno argentino. Alegan que los oficiales militares jóvenes de la Argentina han impedido al presidente Ramirez declare la guerra a Alemania y al Japon. Según los últimos avisos algunos líderes argentinos están en pro de la declaración de guerra, en contestación a una demanda nazi de que sea puesto en libertad un jefe de espionaje nazi detenido por las autoridades argentinas. Los alemanes según dicen, los in forma amenazan con tomar represalias contra diplomáticos argentinos. Dicesse que Ramirez estaba a punto de firmar la declaración de guerra cuando los oficiales de ejército intervinieron.

LONDRES, 16 UP. — Un comunicado de prensa da cuenta de ruezas y tortas registradas por aviadores aliados. Dice que han hundido un valor y seis goletas del eje, dando muerte al mismo tiempo a gran número de soldados alemanes en ataques a la isla de Hyar y sus cercanías. La isla de Hyar está frente a la costa vuguesa.

CUARTELES ALIADOS EN EL SO. DEL PACIFICO, 16 UP. — Los aliados han completado la conquista de las Islas Salomón. Con la ocupación de las Islas Green en el extremo septentrional de Bougainville ha sido sellada la suerte de unos 22 mil soldados japoneses en las Islas. Un comunicado aliado dice que los japoneses ahora se ven en peligro de morir de hambre, a causa del bloqueo aliado que los tiene al borde de la base de suministros de Rabaul. Con la captura de las Islas Green los aliados también han obtenido una importante base aérea que dista solo ciento ochenta kilómetros de Rabaul, el cuarte de las defensas japonesas.

LONDRES, 16 UP. — La radio de Roma anunció que Roma fue bombardeada desde el aire esta mañana.

ESTOLMO, 16 UP. — El responsable de la agencia telegráfica sueca en Berlín informa que la lucha en Vitebsk en el frente ruso es comparable por su enarrazamiento e intensidad a la de Stalingrado. Añade que un responsable alemán en el teatro de combate da cuenta de que las baterías rusas arrojaron tres granadas por cada metro cuadrado de las líneas alemanas. Las columnas de asalto soviéticas dice, están formadas principalmente por tropas seleccionadas del extremo oriente que atacan con increíble fanatismo a insospechable desperfecto por la muerte. La batalla de Vitebsk será una de las más sangrientas del mundo y de la guerra.

BERNA, 16 U. — Se han producido numerosos aludes en las montañas suizas al comenzar el deshielo de las nevadas sin precedentes aidas en los últimos tiempos. Se teme que sea gran de la cantidad de muertos pues hasta el momento se sabe que muchos han quedado sepultados bajo la nieve al precipitarse esta por las laderas de la montaña. Los aludes han cortado numerosos caminos puentes y líneas telefónicas y han destruido varias casas.

LONDRES, 16 UP. — Radio Berlín anunció que los hunos aéreas británicas efectuaron anoche un nuevo ataque de terror por los grupos de bombas. Añadió que los daños fueron particularmente considerables en los barrios residenciales de la capital y que cayeron bombas en varias iglesias y hospitales. Según la emisora los aviones atacantes encontraron un fuego antiaéreo muy intenso y se observó que varios de ellos eran derribados. También informó que hubo víctimas entre la población de Berlín "que una vez más resistió el terror enemigo con firme determinación".

MONTEVIDEO, 16 UP. — El principal partido político de Uruguay el partido colorado usó al gobierno ayer a que rompiera relaciones con España. La moción, aprobada en una reunión del partido dijo que la ruptura sería un acto de justicia en defensa de la soberanía nacional y de instituciones democráticas.

Secretaría de Agricultura LLANTAS

Esta Secretaría informa que ha dejado distribuidas las cien to treinta llantas usadas que ad ha dejado distribuidas las cienpanty como primera entrega parquirió de la Ralph Mills Comcultores. Al mismo tiempo se a servicio exclusivo de los agriximamente será distribuida otravisa a los interesados que prát de solicitudes ya aprobada. a cantidad de acuerdo con la lis-

Aprovechamos la oportunidad para agradecer vivamente su cooperación y ayuda: a la Embajada de los Estados Unidos de Norte América, al Ingeniero señor Norman H. Wood, al señor Juan Matamoros, y a todas aquellas personas que han facilitado este servicio.

San José, Febrero 11 de 1944.

EN UN HOSPITAL DE LOS ESTADOS UNIDOS EN ALGUN LUGAR DE INGLATERRA, 16

UP. (Por B. Harmon). — Los oficiales de este hospital han estado viviendo algunos días con raciones de emergencia a fin de que los pacientes contaran con doble ración de todo. Estos pacientes están sometidos a un tratamiento de insulina contra la neurosis de guerra, y la droga les proporciona un terrible apetito. Como el hospital está funcionando desde hace solo unas semanas, aun no se han obtenido todos los medios que requiere el especial tratamiento de sus enfermos, pero los oficiales decidieron arreglarse como pudieron para que el tratamiento se aplicara en forma de bida. Aquí en este hospital he comprendido por que el ejército norteamericano consigue curar un elevado porcentaje de trastornos mentales ocasionados por la guerra. La mayoría de ellos están en condiciones de reintegrarse a sus puestos de combate en el plazo de un mes. La base del tratamiento de la neurosis es el uso de drogas narcóticas que inducen a dormir al paciente antes de que la impresión que ha causado el trastorno llegue a fijarse en la mente dejando una lesión perdurable. El tratamiento físico consiste en sobrealimentación abundante y trabajos sencillos de rutina militar que mantienen a los pacientes en el ambiente de guerra. Cuando llegué al pabellón en que se aplica a los pacientes la insulina 50 enfermos se desesperaban de un sueño profundo, y clamaban por comida. Las enfermeras le llevaban platos llenos de carne de cerdo, patatas, dos veces la cantidad de jamón y mantequilla se da al soldado ordinario, uvas, torta, etc. Hablé con un muchacho de mirada despejada traído aquí con el lado izquierdo paralizado por el dolor. Un examen médico demostró que no tenía ninguna lesión orgánica, sino que sufría de un estado de histeria después de haber participado en muchas misiones sobre Alemania "ahora me siento admirablemente, me dijo, y estoy dispuesto a participar enseguida en nuevas misiones". Otro paciente tratado con insulina comenzó a sentir síntomas de reumatismo histórico al leer las bajas sueltas en Sicilia por una unidad transportada por aire. "Lo hubiéramos curado antes, nos explica el capitán Douglas Kelley, antiguo profesor de psiquiatría de la universidad de California, si se hubiera comenzado mas a tiempo el tratamiento. En esta guerra hemos aprendido que el tratamiento de la neurosis es cuestión de horas, no de días ni de semanas. Tomar el caso inmediatamente es tener el doble de probabilidades de curación. La ma-

yor parte de los pacientes que aquí llegan han perdido hasta 15 kilos. La insulina les devuelve el apetito y los hace reponerse. A esto se añade un tratamiento por sugestión que los estimule y anime de modo que el descanso mental proporcionado por la droga se acompañe de una mejoría física que les ayude a dominar el mas rápidamente.

HOLLYWOOD, 16 UP. — Tres médicos decidieron ayer que el famoso Pantomimo Charles Chaplin no es el padre de la hija de Joan Barry. No obstante Chaplin será procesado por autoridades federales, bajo la acusación de haber conspirado para privar a la señorita Barry de sus derechos civiles cuando la hizo salir de California.

BUENOS AIRES, 16 UP. — Argentina por medio de su ministro de relaciones exteriores mezo que esta nación le haya declarado la guerra al eje a causa del hundimiento de la buca argentina. Este informe fue dado ayer con procedencia de Argel.

Cargamentos (Viene de la Pág. UNO)

Bajo este plan los Estados Unidos comparten con los países vecinos sus existencias de semillas de legumbres y otros frutos para facilitar la producción de los mas negarios en el consumo local y en la exportación. La Administración de Viveres anuncia que 7.264,000 kilos de semillas de legumbres han sido desatadas a los países aliados, a las regiones liberadas, a las naciones amigas, a la Cruz Roja y a los territorios de los Estados Unidos.

La cantidad disponible se calcula en 121,000,000 kilos de los cuales los agricultores de los Estados Unidos recibirán 124,850,000. La distribución de semillas de legumbres se considera de gran importancia para estimular a la población civil en el cultivo de las plantas comestibles para su propio consumo. Existen en el mundo se conservan las existencias de granos y de carnes, que se exportan en grandes cantidades a Inglaterra y a otros países aliados. Con la cooperación de los Estados Unidos se desarrolan también amplios programas de producción agrícola en el Brasil, Perú, Venezuela, Paraguay, y los países de la América Central.

En el Brasil, solamente la Comisión Brasileña Estadounidense ha distribuido más de 4,500 kilos de semillas de legumbres y más de 3 millones de kilos de maíz, arroz y judías para aumentar la producción de alimentos en el norte del país. En vista de la falta de transportes marítimos el gobierno de los Estados Unidos considera que la distribución de semillas es el mejor modo de ayudar a las naciones amigas a solucionar su problema de viveres.

El despacho de semillas de legumbres que por medio de los aviones son muy voluminosos y de descomposición fácil, dice la Administración de Viveres en los países europeos un medio kilo de semillas de rutabaga es capaz de producir más de una tonelada del mismo; y treinta gramos de semillas de tomate, pueden producir cerca de cinco toneladas del fruto.

En 1943, los agricultores de los Estados Unidos produjeron más de 10 millones de toneladas de semillas que nunca y las comités fueron igualmente en proporción sin precedente, pues más de veinte millones de personas cultivaron "huertos de la victoria".

15 MINUTOS (Viene de la Pág. UNO) de cariño y de simpatía difícil de borrar. A recibirlo en el Aerobuerto Internacional de La Sabana estuvieron algunos amigos de Greta Garbo, siendo saludado especialmente por el señor Secretario Ejecutivo del Comité de Coordinación para Costa Rica Mr. William G. Gaudet.

Como antes dijéramos Mr. Randorp va hacia Perú, Nueva York y a consignar el caso del ilustre profesor, retendrá su simpatía y amistad.

MOSCU, 16 UP. — Los últimos despachos del norte indican que marcos iminentes la reanudación de la gran ofensiva soviética de Estonia. La situación en ese frente se mantiene estacionaria desde hace 10 días cuando los rusos ocuparon toda la margen oriental del río Narva después de avanzar 160 kilómetros a partir de Leningrado. En ese periodo las tropas nacionales se han reorganizado y recibido refuerzos consolidando sus posiciones.

LONDRES, 16 UP. — El comunicado alemán transmitido por la radio de Berlín reconoce que los rusos han rebasado a Krivoy Rog por el sudoeste y han lanzado repetidos ataques en esa zona donde se libraron violentas luchas.

CUARTEL GENERAL ALIADO EN ARGEL, 16 UP. — Acaha de anunciarse oficialmente el vetusto monasterio Benou el cual los alemanes han prohibido a los buques finlandeses surtos en puertos daneses abandonar los mismos.

ESTOCOLMO, 16 UP. — El diario Dabldatt publica una información no confirmada, según la cual los alemanes han prohibido a los buques finlandeses surtos en puertos daneses abandonar los mismos.

ARGEL, 16 UP. — Oficialmente se anuncia que la artillería del 89 ejército rechazó ataques alemanes de tanques y en todo el resto del frente hubo actividad de patrullas. También anunció oficialmente que hubo asalto de la ciudad en el frente principal del quinto ejército y en el de la buca de puente de Anzio excepto por fuego de artillería o choques de patrullas. Agregase que la flota sigue apoyando con su artillería al 59 ejército.

Próximo Domingo, PALACE VARIEDADES, IDEAL! El más extraordinario y penetrante drama de pasión! Spencer Tracy y Katharine Hepburn en el exitoso y denso espectáculo

IDOLOS DE BARRO Una llameante hoguera que ilumina los corazones en la noche tortuosa

Mañana Jueves, PALACE! DULCE MADRE MIA Indescriptible éxito en español con el cuento DE LOS APENINOS A LOS ANDES de Amicis

Próximo Sábado, PALACE CASI PECADOR A Hoy, Miércoles 16 de febrero de 1944

PALACE A las 3, 7 y 8.45 — C 0.95 Grandioso estreno en español! Pedro LOPEZ LAGAR en el título

HISTORIA de una NOCHE El más intenso y humano de los drama sargentinos!

VARIEDADES A las 3, 7 y 8.45 — C 0.95 Greta GARBO y Charles BOYER MARIA WALEWYK

MODERN A las 3, 7 y 8.45 — C Andrés SOLER y David SILV

LO QUE SOLO EL HOMBRE PUEDE SUFRIR IDEAL A las 7 y 8.45 — C POR SIEMPRE JAMON Con 78 estrellas

LIBAN A las 7 y 8.45 — C LA RUBIA AUD por Ann Southern, y Red

KEITH A las 7.30 — C NOCHES DE FON Siguen los llenos tren

Pronto: UN BESO EN NIEBLA o DON A NADO por Cary Grant y Laraine Day

A LOS PRODUCTORES DE DULCE

SE LES AVISA:

que ya estamos RECIBIENDOPANELA y que pueden comunicarse con el señor Almacenista de esta Fabrica para que le fije el día de entrega.

El precio es de 30 céntimos el Kilo y el pago se hará como de costumbre ESTRUCTAMENTE AL CONTADO Y EN DINERO EFECTIVO.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

25 de Enero de 1944.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.